

仲間との絆を深める 2 学期！

中 1 ウォークラリー 中 2 宿泊学習 中 3 修学旅行

巻頭言 「NHK 朝の連続テレビ小説が大好きです！～らんまんより～」

稚内市立稚内中学校長 森 河 真

「らんまん」は私が今欠かさず見ている番組です。植物学者牧野富太郎氏をモデルとしたドラマオリジナルの作品として制作されています。好きなもののため、夢のため、一途に情熱的に突き進んでいく万太郎（主演：神木隆之介）は、見ていていろいろな思いを視聴者は持つのではないのでしょうか。それは①波乱万丈すぎる・・・もっと安全に人生を歩めばいいのに・・・②好奇心がすごい！自分ももっと挑戦・前進していかなければ！③うそでしょ。自分ならこんなことできないし、こうする、などなど。いろいろな見方や考え方、そして思考が人によって違います。なにが正解かもわかりませんね。

オリジナルストーリーなのですべてが史実の通りでないことは重々承知していますが、あらためて幕末から明治、そして激動の大正・昭和を生き抜いた「日本の植物学の父」、牧野富太郎の業績を再認識したところです。

さて、これからの子どもたちに身に付けさせたい力のひとつに、「多面的・多角的な見方、考え方」があります。超スマート社会の実現に向けた技術革新が進展し、社会構造の急速な変革が見込まれる中、いろいろな角度で物事を捉えられ、解釈できる柔軟さがとても大切になってきます。またその力は人間関係の捉え方にも通じるでしょう。今、身に付けるべき「学力（観）」が変わってきています。

2学期がすでに始まっております。一番長い学期です。稚中生が一人一人飛躍できるよう、我々も指導・支援してまいります。保護者・地域の皆様、応援をよろしくお願いいたします。

「稚中生よ、2学期もがんばるちや～！」（土佐弁で・・・あっているでしょうか？）

応援団は大学生



学習の夏！

音楽部引退ライブ 8 / 5



お疲れさまでした！



暑さの中、稚中生大健闘！



バドミントン部全道出場

8月1日～ 酷暑の北見市で全道バドミントン大会が行われました。団体・個人戦ともに惜敗の選手が多い中、1年の川原さんが個人戦でベスト 16 入りの大健闘でした。*結果の詳細はホームページをご覧ください。



全道出場報告会～先輩から後輩へ～

行事予定

8月24日（木）稚教研部会

29日（火）～9月1日 中3 修学旅行（道央方面）

9月1日（金）中1ウォークラリー・平和記念式典（宗谷岬）

7日（木）～8日（金）中2宿泊学習（豊富町）



稚中HPのQRコードです。タイムリーな教育活動を掲載しています！

■校訓■ 敬愛互譲
尊敬し合う心
愛情に富む心
互いに譲り合う心



世紀のわれら

稚内中学校学校だより 第3号 発行：令和5年8月22日（火）